



VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



L'HÔTEL DE VILLE S'ILLUMINE EN BLEU POUR LA JOURNÉE MONDIALE DE L'ENFANCE

Publié le 20 novembre 2020

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Labellisée « **Ville amie des enfants** », la municipalité illumine en bleu l'hôtel de ville ce vendredi 20 novembre pour célébrer avec l'UNICEF **la Journée mondiale de l'Enfance et l'anniversaire de l'adoption de la Convention internationale des droits de l'enfant**. Une nouvelle nuit pour sensibiliser les Roannais, après avoir paré de couleurs sa façade principale pour Octobre rose puis l'hommage aux victimes des récents attentats.

#EnBleuPourUnicef

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

